



## Sinopsis Film Brick Mansions yang Akan Tayang di Bioskop Trans TV pada 19 Februari 2024 – Apa yang Menarik?

### Description

Bioskop Trans TV akan menayangkan film Brick Mansions (2014) malam ini pada pukul 21.00 WIB. Film ini menceritakan kisah seorang polisi bernama Damien Collier yang ditugaskan untuk menyelidiki kawasan bernama Brick Mansions di kota Detroit di masa depan, yang telah menjadi kawasan rentan kejahatan. Pejabat kota membangun tembok setinggi 12 meter di sekitar Brick Mansions, dan wilayah ini menjadi zona larangan bepergian.

#### Latar Belakang Film “Brick Mansions”

Brick Mansions berfokus pada cerita tentang Damien Collier, seorang polisi yang harus menyamar untuk membasmi korupsi dan kejahatan di Detroit. Dia bekerja sama dengan mantan narapidana Lino Duppre, yang sedang berjuang untuk menjalani kehidupan yang jujur. Mereka berdua bekerja sama untuk mencegah rencana gembong narkoba Tremaine Alexander yang ingin meluncurkan bahan peledak nuklir dan rudal ke pusat kota Detroit.

#### Cerita dan Sutradara Film “Brick Mansions”

Film “Brick Mansions” merupakan versi remake dari film Prancis berjudul District 13 yang rilis pada tahun 2004. Diarahkan oleh sutradara Camille Delamarre, film ini dibintangi oleh Paul Walker, David Belle, RZA, Gouchy Boy, Catalina Denis, Carlo Rota, dan Kwasi Songui.

#### Tonton Film “Brick Mansions” di Bioskop Trans TV

Setelah mengetahui sinopsis film ini, Anda dapat menonton “Brick Mansions” di Bioskop Trans TV pada pukul 21.00 WIB malam ini. Selain itu, setelah film ini, Bioskop Trans TV juga akan menayangkan film “American Renegades” (2017) pada pukul 23.00 WIB. Jadi, pastikan untuk menonton kedua film tersebut. Jangan lewatkan keseruan film “Brick Mansions” yang akan menghibur malam Anda.

Dengan kisah yang menarik dan aksi yang mendebarkan, "Brick Mansions" menawarkan hiburan yang tak terlupakan bagi para penonton. Jangan lewatkan keseruan film ini malam ini di Bioskop Trans TV.

## Ringkasan

Bioskop Trans TV malam ini akan menayangkan film Brick Mansions (2014) pada pukul 21.00 WIB. Film ini bercerita tentang seorang polisi yang menyelidiki kawasan bernama Brick Mansions di Detroit yang rentan dengan kejahatan. Bagaimana menurut Anda? Apakah Anda tertarik untuk menonton film ini? Atau apakah Anda sudah pernah menonton film ini sebelumnya? Bagikan pendapat dan pengalaman Anda di kolom komentar! Jangan lupa saksikan filmnya di Bioskop Trans TV pukul 21.00 WIB.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark